

EL COMERCIO

DIARIO DECAÑO DE LA PRENSA ASTURIANA FUNDADO EN 1878 elcomercio.es vocento20

POR FAVOR NO SACAR
LA FOTOCOPIA
DE ESTA SALA



Miércoles
28 de septiembre de 2022
Siglo XXI
Precio: 1,70€

ESPAÑA, A LA FASE FINAL DE LA NATIONS LEAGUE TRAS GANAR EN PORTUGAL (0-1) P. 47



Jorge Maronna Integrante de Los Luthiers
«LA FABADA DEBERÍA SER PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD» P. 52



HOY, ESPECIAL
SUPLEMENTO PREMIOS DE EL COMERCIO



Los empresarios españoles exigen incluir al Noroeste en las autopistas ferroviarias de la UE

Las patronales de Asturias, Galicia y León protestan unidas por la marginación de las regiones que suponen «el 9% del PIB nacional» P. 20

Génova plantea un cambio de liderazgo en el PP asturiano ante la división del partido

Cuestiona la gestión de Mallada, busca otro candidato y prevé un congreso en noviembre

La dirección nacional del PP está inmersa en la búsqueda de un nuevo liderazgo, aunque dice que «aún no está cerrado». P. 21



Entrenadores y alumnos de la sección de tenis del grupo, ante una de las pistas donde entrenarán los participantes en el torneo. L. MANSO

«Esto involucra a toda la ciudad»

El Grupo se vuelca con el torneo ATP, con sus pistas ya preparadas. El torneo contará con una carpa gastronómica para el público y numerosas actividades vinculadas a la competición. P. 48

Alcaldes de toda Asturias apoyan la candidatura de El Molinón 2030

 P. 46

Duro amplía capital para buscar inversores y mantiene el ajuste

 P. 40

Esquelas	25	Cartelera	56	Pasatiempos	58
Agenda	55	El tiempo	57	Televisión	62

Flory y Ana Puerto inician la carrera por la candidatura con el máximo respaldo posible

Los dos aspirantes inician la carrera hacia la votación del día 9 de octubre. Ayer, Barbón responsabilizó a la Ejecutiva de Gijón de romper el consenso sobre el candidato. P. 2

La ORA subirá 50 euros para 1.046 residentes y será gratis para 3.684
El 22% de los vehículos en zona de aparcamiento regulado carece de la etiqueta ambiental P. 4

Los vecinos de Somió reclaman instalar cámaras de vigilancia
Consideran fundamental la medida para evitar los robos en la zona y como elemento de disuasión P. 7

El Valor de ser directo
Cámbiate a Línea Directa

TE BAJAMOS HASTA
150€
TU SEGURO DE COCHE



917 700 777
lineadirecta.com

línea directa

Consulta condiciones



Los entrenadores de la Escuela de Tenis con una representación de sus alumnos, ayer, delante de una de las pistas que ha sido instalada en el Grupo y que servirá para los entrenamientos de los

«Esto involucra a toda la ciudad»

El Grupo tendrá un protagonismo especial durante la disputa del torneo. Antonio Corripio está orgulloso de la respuesta de los socios

JOSÉ ÁNGEL GARCÍA IGLESIAS



GIJÓN. Diez días. Ese es el tiempo que queda por delante para que Asturias disfrute por primera vez en su historia de un torneo

de tenis internacional en el que participarán algunas de las mejores raquetas del mundo. El comité organizador trabaja contra el crono para tener listo hasta el último detalle de una competición que convertirá a Gijón durante algunos días en el epicentro del universo tenístico. El Palacio de Deportes albergará tanto en su pista central como en la auxiliar los partidos, mientras que el Grupo Covadonga pondrá varias pistas a disposición de los tenistas para los entrenamientos en los días previos y durante los días en los que se extienda la competición.

El presidente de la entidad, An-

tonio Corripio, asegura que la competición que arrancará el próximo 8 de octubre «involucra a toda la ciudad» y el Grupo no es una excepción. «Todos los recursos que están en nuestra mano los ponemos a disposición del torneo para sumar y ayudar a que todo sea un éxito», subraya el pre-

sidente grupista, muy orgulloso de la respuesta de los socios sobre la implicación de la sociedad en el torneo. «La gente está muy ilusionada», resume Corripio. El Grupo dispondrá de 500 entradas dobles para sortear entre sus socios. Según confirma el propio Corripio, hasta el día de ayer ha-

bían recibido más de cuatro mil solicitudes para optar a una de esas localidades.

«Es un orgullo formar parte de este proyecto y así lo ha entendido todos en el club. A los socios, hay que agradecerles la implicación que han tenido desde el primer momento. La intención es sumar», asegura Corripio.

1.8 millones de inversión

Ayer se conocieron los términos del convenio de colaboración firmado a tres bandas entre el Patronato Municipal, la Federación

Una carpa para 'food trucks' se instalará en los accesos al Palacio

El viernes 7 de octubre habrá un sorteo de la fase previa y dos días después se conocerá el cuadro definitivo con la inclusión de todos los favoritos

J. A. G.

GIJÓN. Poco a poco se van conociendo algunas de las actividades que se desarrollarán de forma paralela a la disputa de la competición. Según pudo saber este periódico, en los alrededores al

Palacio de Deportes se instalará una carpa donde se ubicarán las 'food trucks' que se encargarán de dar cobertura de hostelería a los asistentes al torneo. Cabe recordar que dentro del Palacio de Deportes, donde se disputan los partidos, no se puede ofrecer este servicio a fin de evitar ruidos molestos que puedan perturbar el normal desarrollo de los encuentros.

Todavía están pendientes de confirmar por parte del comité organizador el programa de actividades que se desarrollarán de



Fernando Castaño, presidente de la Federación de Tenis del Principado, delante de la pista central del Palacio de Deportes donde se disputará el grueso de la competición. LUIS MANSO

forma paralela a la disputa de la competición. Lo que sí se sabe es que habrá más de 250 personas acreditadas solo de 'staff' para garantizar que todo sale perfecto. A ellos hay que unir todos los operarios que trabajan para adecuar las instalaciones y cumplir con los requisitos que implica un

torneo de estas características. Es necesario habilitar, por ejemplo, salas para los fisios, otro para el ojo de halcón, otra para los controles anti-dopping, así como un espacio para dar servicio a toda la prensa que se desplazará para dar cobertura de la competición. El próximo viernes 7 de octu-

bre, en la víspera de que empiece la competición, se realizará el sorteo de la fase previa y el domingo, una vez definido el cuadro se sorteará como quedan los emparejamientos y el camino que tendrán que recorrer los favoritos para alcanzar la final prevista para el domingo 16.



participantes en el torneo. LUIS MANSO

Española de Tenis y la Federación de Tenis del Principado. El torneo supondrá un gasto de 1,8 millones. Una tercera parte de esta cantidad será destinada a los premios, mientras que

350.000 serán dirigidos a la adecuación de las instalaciones, mientras que 450.000 se utilizarán para producción y gastos de organización del torneo. 225.000 es lo que se empleará en la pro-

moción y comunicación, incluyendo aquí la producción televisiva de tres partidos diarios, así como campañas de imagen.

El grueso de la inversión corre a cargo del Patronato Deportivo, que pondrá 1,2 millones para hacer realidad el sueño de tener un torneo ATP en Gijón. La venta de entradas supondrá un retorno de 300.000 euros, mientras que la aportación de patrocinadores alcanzará los 200.000 euros.

Como dato curioso destacar que la Corporación Municipal dispondrá de 54 abonos para todo el torneo así como acceso a la zona VIP. Asimismo, habrá otros 46 abonos que tendrán como destinatarios a directivos y asesores del Ayuntamiento.

El aforo previsto en la pista central del Palacio de Deportes alcanza los 5.000 espectadores, mientras que las gradas instaladas en la pista auxiliar pueden dar cabida a trescientas personas. Todos los preparativos están en marcha y nada puede quedar al azar. La venta de entradas continúa a buen ritmo y la organización solo está pendiente de que se concrete los participantes, sin descartar que pueda haber alguna sorpresa de última hora que se une a un elenco ya de por sí importante, confirmada la presencia de un 'top ten' como Andrey Rublev, Dominic Thiem, además del tenista local, Pablo Carreño.

Una exposición en el Pueblo de Asturias y un tributo a Lolina Menchaca

La pandemia obligó a posponer el homenaje a la primera mujer que conquistó el título nacional en tenis

J. A. G.

GIJÓN. La disputa del Gijón Open 250 ATP es una excusa única para reivindicar el pasado del tenis asturiano. Una trayectoria que se extiende más allá de un siglo. Buena prueba de ello es el hito que consiguió Lolina Menchaca. Toda una pionera que en 1920 consiguió alzar la copa de campeona de España tras ganar en la final, celebrada en Gijón, a otra leyenda como Lili Álvarez. Ese trofeo, que está en el Club de Tenis de Gijón, será una de las copas que se podrán ver durante la exposición que tendrá lugar los días que se extienda el torneo en el Pueblo de Asturias. La intención de la Federación de Tenis del Princi-

pado era haber realizado este homenaje en el año 2020, coincidiendo con el centenario de la proeza, sin embargo, la pandemia obligó a aparcar todos los actos y ahora es el momento de reconocer a la primera mujer que consiguió un título de este calado para Asturias, un trofeo que le entregó en Alfonso XIII. «Su figura merece que le rindamos ahora todos los honores que no tuvo entonces», profundiza el presidente de la Federación Fernando Castaño, que pide no olvidar la «fortaleza, valentía y mentalidad abierta y moderna que mostró, cualidades que son un valioso ejemplo todavía hoy». Ser mujer y deportista no era fácil en aquella época, recuerda.



Lolina Menchaca

La Federación, que pide un reconocimiento del Ayuntamiento a la figura de Menchaca, promoverá también una fototeca relacionada con el tenis que los aficionados podrán ver por los caminos del pueblo de Asturias.

vaughan



Los imprescindibles del inglés

de Vaughan Systems

Colección de nueve libros de bolsillo ideada para mejorar el inglés de una forma sencilla y divertida.

Cada domingo por solo

6,95€

Domingo 2 de octubre

3ª ENTREGA

TÍPICOS ERRORES

PRÓXIMAS ENTREGAS

Inglés exprés - 9/10/2022 | Frases clave nivel intermedio - 16/10/2022
Phrasal Verbs - 23/10/2022 | Relatos en inglés - 30/10/2022
Frases clave nivel principiante - 6/11/2022 | Pasaporte al inglés - 13/11/2022



Información para suscriptores 985 17 98 20

EL COMERCIO
LA VOZ DE AVILÉS

Promoción de El Comercio y La Voz de Avilés. Válida para el territorio de Asturias hasta fin de existencias.